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ORDINE DEL GIORNO: n. 90 del 30/06/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 09.35

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 09.35 10.47

Mattaliano         Cesare Presente 09.35 10.47

Caputo               Valentina Presente 09.35 10.47

Chinnici             Valentina Presente 09.35 10.40

Lo Monaco         Rosalia Presente 09.35 10.47

L’anno duemilaventi, il giorno dieci del mese di luglio, la V Commissione Consiliare è stata convocata  

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio  

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 09,35 il    Presidente Francesco Bertolino,    assistito  dalla  Segretaria  Marilena Manduci, 

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:  Francesco Bertolino, Valentina Caputo, 

Valentina Chinnici, Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il   Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
Via   Marchese Ugo     n    60            Palermo tel.  0917409041 - 0917409042

email: quintacommissione@comune.palermo.it

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5


Il  Presidente dà inizio alle  attività,  preannunciando il  programmato incontro  in data odierna  con 

l'Ass.ra  alla  Scuola   Giovanna Marano,   oltre  che  ipotizzare  un  incontro  con l'Ass.e  alle  Risorse 

Patrimoniali Roberto D'Agostino per un confronto sul punto posto all'o.d.g riguardante la proposta di 

delibera:  “Convenzione  concessione  in  uso  alla  Società  SSD  Palermo,  dello  Stadio  “Renzo 

Barbera” per la durata di anni sei” AREG 647050/2020

In attesa che si unisca al collegamento l'Ass.ra Marano, la Cons. lo Monaco porta in discussione la 

questione attinente la proposta di delibera:  Attuazione Art.181 D.L. n.39/2020 – Art. 11 L.R. n. 

9/2020 – Modifica/integrazione, in via sperimentale, delle aree pedonali già individuate 

dal PGTU” - AREG 651876/2020; e chiede pertanto se la Commissione avesse ricevuto  risposta da 

parte delle Circoscrizioni,  rispetto alla mail a loro inviata dalla Commissione, per sapere se  avessero 

ricevuto la proposta, ai fini dell'espressione del parere. 

Dal dibattito che segue, si evince che le Circoscrizioni non hanno ricevuto la proposta di cui sopra e 

che dunque non ne hanno contezza.

Il Presidente, preso atto che l'Ass.ra Marano si è unita al collegamento, la ringrazia per la disponibilità,  

ed  entrando  subito  nel  vivo  della  discussione,  chiede,  oltre  ad  una  sintesi  rispetto  alla  task  force 

tenutasi con tutti i dirigenti delle scuole, gli Uffici di competenza , come l'Amm.ne sta affrontando la 

questione rispetto all'apertura delle scuole prevista per il 14 settembre.

Il  Presidente  aggiorna  l'Ass.ra  inoltre  del  confronto  avuto  nella  giornata  di  ieri  con  l'Ass.ra 

Prestigiacomo a cui hanno partecipato anche gli  Uffici  dell'Edlizia  Scolastica,  e su ciò che è stato 

evidenziato  in  quella  occasione.  La  informa  altresì,  sugli  altri  temi  affrontati,  ovvero  l'ipotesi 

dell'utilizzo delle palestre scolastiche ai fini della didattica, oltre che avere, ipotizzato il riutilizzo della 

figura del portiere custode, considerato che all'interno di alcune  scuole ci sono  strutture che erano 

abitazioni dei custodi,   ciò nell'ottica di una maggiore tutela e sicurezza delle strutture, alla luce degli 

atti di vandalismo di cui sono state vittime numerose scuole.

L'Ass.ra Marano, si  sofferma in maniera dettagliata  ad illustrare  quanto è  stato discusso nel corso 

dell'insediamento della task force di lunedi scorso, rispetto  alle misure dettate  dal Ministero e che 

andrebbero attivate per la riapertura delle scuole. L'Ass.ra nel fare riferimento ai fondi che il Governo 

ha messo in campo al riguardo, sottolinea con grande amarezza  quelli spettanti dalla ripartizione al 

Comune di Palermo, ossia circa  1 milione e 800 mila euro, sottolineando che considerate le 72  unità 

didattiche,  per   ognuna di queste,  andrebbero circa 5 mila  e 200 euro per gli  interventi.  Somma, 

precisa l'Assessora, assolutamente irrisoria per fronteggiare tale emergenza. 

L'Ass.ra,  nella  sua  dettagliata  esposizione  della  questione,   fa  cenno  al  questionario  sottoposto  ai 

Dirigenti Scolastici, ai fini di una selezione degli interventi che abbiano più impatto diretto rispetto ad 

una 'immissione maggiore di bambini a scuola, nel rispetto  del distanziamento previsto. Questionario 



di cui avevano già parlato gli Uffici dell'Edilizia Scolastica, in occasione del confronto avvenuto con 

questa Commissione g. 9 luglio u.s..  L'Ass.ra informa altresì  che,  con l'intenzione di agevolare il  

confronto sul percorso da seguire, e avere una più immediata contezza delle esigenze delle scuole  nel 

territorio,  si  è  pensato  di  suddividere  la  task  force  comunale,  in  otto  task  force  ,  quante  le 

circoscrizioni.

 La  Cons.ra  Chinnici  interviene  per  palesare  grande  preoccupazione  rispetto  alla  riapertura  in 

emergenza  delle  scuole,  così  ormai  troppo  vicina,  e  mette  in  discussione  l'annullamento  del 

distanziamento sui mezzi  pubblici,  che magari  i  ragazzi  usano prima di andare a scuola,  dove poi 

trovano le ristrette e rigide misure di prevenzione. A suo parere la riapertura delle scuole doveva essere  

spostata quanto meno alla data dell'1 ottobre.

La Cons. Lo Monaco, prende parola, in quanto desidera capire, sulle ipotesi di intervento, quale logica 

si sta usando rispetto anche alla popolazione scolastica.

La Cons. Caputo interviene per sottolineare che l'ambiente scolastico deve essere messo in sicurezza 

sempre sia dal punto di vista strutturale sia da quello igienico sanitario, non si doveva aspettare tale 

emergenza per metterlo  in atto.  La Consigliera  si sofferma ad analizzare la storia di  tanti  studenti 

immunodepressi  che a  causa della  mancanza di sicurezza mai  prima attivata,  sono stati  costretti  a 

rimanere a casa.

Il  Cons.  Mattaliano  concorda  con  quanto  già  esternato  dalle  colleghe  consigliere,  e  con  grande 

sconforto dichiara che non ha nulla da aggiungere.

L'Ass.ra nel corso del suo lungo e accorato intervento, sottolinea che nonostante ci si  trovi in  assenza 

di  certezza,  in  quanto  è  stato  fatto  un  decreto  che  si  presta  ad  interpretazioni,  tuttavia  si  deve 

fronteggiare per  una soluzione. Si è ancora in una situazione in cui ognuno deve dare un contributo 

affinchè la macchina possa ripartire.

Conclusi gli interventi, il   Presidente, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, 

che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità .

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 10.47 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 10.47

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino



     


		2020-07-15T11:51:34+0200
	Francesco Bertolino


		2020-07-16T08:12:44+0200
	MARILENA MANDUCI




